



Sube S&P calificación crediticia a Monterrey

Monto. El Producto Interno Bruto per cápita de 2018 fue de 20 mil 751 dólares, superior al de 9 mil 646 dólares registrado a nivel nacional.

REDACCIÓN

Debido a que la economía de Monterrey se compara favorablemente con sus pares nacionales en **términos de producto interno bruto** (PIB) per cápita, así como su liquidez fuerte respecto a su servicio de deuda y sus pasivos de corto plazo, Standard and Poor's **mejoró la calificación crediticia** de la ciudad a “**mxAA**” de “**mxAA-**” y dijo que la perspectiva es estable.

Agregó que esta mejora refleja también una administración financiera que mantiene **prácticas con resultados satisfactorios**, y que durante el primer término de gobierno logró fortalecer los indicadores fiscales del municipio, incluso en 2018, tras una competida contienda electoral.

“Su flexibilidad financiera es promedio y destacamos la fuerte tendencia de crecimiento nominal de sus ingresos propios. Por otro lado, el nivel de deuda es bajo tras el **exitoso refinanciamiento que llevó a cabo en 2016**, y sus pasivos contingentes son limitados”, comentó.

Sin embargo, destacó que la principal limitante de la calificación de Monterrey es el marco institucional en el que operan los municipios en México, pues si bien la **Ley de Disciplina Financiera** (LDF) ha generado un mayor nivel de transparencia y control de la deuda, considera que los municipios aún son vulnerables a **cambios en las políticas financieras** en niveles de gobierno superiores.

“Podríamos bajar la calificación de Monterrey dentro de los siguientes 18 a 24 meses, si la administración financiera no logra contener el gasto operativo, y deriva en un fuerte deterioro de sus resultados operativos y después de gasto de inversión, lo que podría deteriorar significativamente la **posición de liquidez** y/o incrementar de manera marcada el nivel de deuda del municipio”, indicó.

No obstante, comentó que “podríamos subir nuevamente la calificación de Monterrey dentro de los siguientes 18 a 24 meses, si continúa expandiendo su historial de adecuadas prácticas financieras, fortalece su **planeación de largo plazo y sus controles de gasto operativo**” [OBJ]